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Ata nº 08/2020 – Reunião ordinária de 16 de dezembro de 2020 - Colegiado Produção 1 

Vegetal. Aos dezesseis dias de dezembro de dois mil e vinte, às quatorze horas, realizou-2 

se de forma remota, não presencial (diante da Pandemia COVID-19), reunião do Colegiado 3 

do Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal, sob a presidência do coordenador 4 

professor Ricardo Trezzi Casa, de acordo com convocação expedida 14/12/2020 de 5 

dezembro de dois mil e vinte. Participaram da reunião os professores, membros do 6 

colegiado, Adelar Mantovani, Aike Anneliese Kretzschmar, Altamir Frederico 7 

Guidolin, Cileide M. Medeiros Coelho de Souza, Clovis Arruda de Souza, Cristiano 8 

André Steffens, Fábio Nascimento da Silva, Jefferson Luis Meirelles Coimbra, Leo 9 

Rufato, Mari Inês Carissimi Boff, Ricardo Trezzi Casa, Roseli Lopes da Costa 10 

Bortoluzzi, além do representante discente Bruno Scheidt Tabarelli e Juliana 11 

Amaral Vignali Alves e ainda o Técnico Universitário Gustavo Gabriel Theiss. O 12 

presidente do colegiado, professor Ricardo abriu os trabalhos agradecendo a todos pela 13 

presença para tratar dos seguintes assuntos:  1. EXPEDIENTE   2. ORDEM DO DIA. 2.1. 14 

APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR (retirado de pauta) 2.2. HOMOLOGAÇÕES 15 

DE TESES, DISSERTAÇÕES E QUALIFICAÇÕES. 2.2.1. Processo 145/2020. Assunto: 16 

Homologação da defesa de dissertação. Interessada: Inayara Albuquerque Oliveira. 17 

Relatora: Profª Mari Inês Carissimi Boff. Aprovada. 2.2.2 Processo 146/2020. Assunto: 18 

Homologação da defesa de dissertação. Interessada: Jucimara Alves Silva. Relatora: 19 

Profa. Roseli Lopes da Costa Bortoluzzi. Aprovada. 2.2.3. Processo 147/2020. Assunto: 20 

Homologação da defesa de dissertação. Interessada: Josiane Costa Melo. Relator: Prof. 21 

Adelar Mantovani. Aprovada. 2.2.4. Processo 148/2020 - SGPE 28144/2020.  Assunto: 22 

Homologação da defesa de dissertação. Interessado: Giovani Furini. Relatora: Profa. 23 

Cileide Maria Medeiros Coelho. Aprovado. 2.2.5. Processo 152/2020. Assunto: 24 

Homologação da Ata de Qualificação de Doutorado em Produção Vegetal. Interessado: 25 

Deivid Silva de Souza. Relator: Prof. Ricardo Trezzi Casa. Aprovada. 2.2.6. Processo 26 

153/2020. Assunto: Homologação da Ata de Qualificação de Doutorado em Produção 27 

Vegetal. Interessada: Adrielen Canossa. Relator: Prof. Ricardo Trezzi Casa. Aprovada. 2.3. 28 

SOLICITAÇÕES DISCENTES. 2.3.1. Processo 149/2020 – SGPE-41586/2020. Assunto: 29 

Requerimento de aproveitamento de disciplina. Interessado: Sérgio Domingues. Relatora: 30 

Profª Mari Inês Carissimi Boff. Aprovado. 2.3.2. Processo 150/2020 – SGPE-41682/2020. 31 

Assunto:  Homologação da reprovação na defesa de Tese. Interessada: Erlani de Oliveira 32 

Alves. Relator: Prof. Ricardo Trezzi Casa. Professoras Aike e Mari perguntam se houve 33 

algum problema fora da parte processual da banca. Prof. Ricardo menciona com base na 34 

documentação recebida que não houve. Professor Clóvis pergunta se houve recurso da 35 

doutoranda. Prof. Ricardo informa que não houve. Parecer final aprovada a homologação. 36 

2.3.3. Processo 155/2020.  Assunto: Solicitação de estágio Pós-doutorado. Interessada: 37 

Lilian Iara Bet Stedille. Relator: Prof. Luis Sangoi. Aprovado. 2.3.4. Processo 156/2020 - 38 

SGPE-41682/2020. Assunto: Solicito de cancelamento de matrícula fora do prazo. 39 

Interessado: Magaiver Gindi Pinheiro. Relator: Prof. Cristiano André Steffens. Houve falta 40 

de comunicação entre o aluno e coordenadores de seminários, prof. Fábio Nascimento da 41 

silva e profa. Cileide M. medeiros Coelho de Souza. O aluno comunica que esqueceu, o que 42 

prof. Cristiano não conseguiu entender com justificativa. Prof. Fábio comenta que prima 43 

pela organização dos diários no sistema acadêmico e que na primeira semana de aula 44 

encaminha e-mail aos alunos matriculados para definir as datas das apresentações. 45 

Informa que o nome do discente Magaiver não constava e que o aluno deveria ter 46 

comunicado aos coordenadores da disciplina que não faria o seminário. Após sugestões foi 47 

definido por aprovar pelo conceito I. 2.3.5. Processo 157/2020- SGPE - 42857/2020. 48 

Assunto: Solicitação de renovação de estágio de Pós-Doutorado. Interessada: Mayra Juline 49 

Gonçalves. Relator: Prof. Leo Rufato. Aprovado.  2.4. SOLICITAÇÕES DOCENTES. 2.4.1. 50 

Processo 151/2020 – SGPE-41586/2020. Assunto: Requerimento de mudança de 51 

orientação. Interessada: Profª Aike Anneliese Kretzschmar. Relator: Prof. Ricardo Trezzi 52 

Casa. Aprovado. 2.5. SOLICITAÇÕES DO PROGRAMA. 2.5.1. Processo 154/2020. Assunto: 53 

Homologação processo de seleção para ingresso: 2021/1 Relator: Prof. Clovis Arruda de 54 

Souza. Aprovado. 3. ASSUNTOS GERAIS E COMUNICAÇÕES PESSOAIS. Prof. Adelar reitera 55 

a interação entre Reitoria e FAPESC no que diz respeito aos Editais. Que há um fluxo 56 

contínuo e a qualquer momento sairia o resultado da publicação deste com previsão para 57 



                                                                                                                                                        

 Programa de Pós-graduação em Produção Vegetal da UDESC, Lages SC  

encaminhamento de propostas em março ou abril. Prof. Clóvis lembra que data limite para 58 

entrega dos projetos de pesquisa é dia 18 de dezembro. Também salienta para inscrições 59 

no edital PDSE e que o Edital de Seleção de Ingressos em 2021 está pronto com atualização 60 

de datas. Prof. Ricardo reforça aos professores que providenciem o uso dos recursos 61 

financeiros do PROAP. Prof. Adelar menciona que sobre PROAP são muitas informações em 62 

pouco tempo hábil e que tentará junto com Pró-Reitora de Pesquisa treinamento para 63 

servidor.  Prof. Leo menciona sobre isto que deveríamos ter pessoa específica da direção 64 

para realizar o PROAP. Prof. Adelar menciona que realmente isto preocupa e verificará com 65 

direção e reitoria como resolver da melhor forma possível. Prof. Cristiano sobre o assunto 66 

fez uma descrição de quantas vezes ou demandas são exigidas para fazer uma tramitação 67 

do PROAP, salientando que é muito documento e empenho de muitas pessoas.          68 

 69 
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